



Portada (<http://www.granadadigital.com/>)

Local (<http://www.granadadigital.com/seccion/local>)

Provincia (<http://www.granadadigital.com/seccion/provincia>)

Andalucía (<http://www.granadadigital.com/seccion/andalucia>)

Nacional (<http://www.granadadigital.com/seccion/nacional>)

Internacional (<http://www.granadadigital.com/seccion/internacional>)

Deportes (<http://www.granadadigital.com/seccion/deportes>)

Economía (<http://www.granadadigital.com/seccion/economia/>)

Opinión (<http://www.granadadigital.com/seccion/opinion/>)

Cultura (<http://www.granadadigital.com/seccion/cultura>)

Sociedad (<http://www.granadadigital.com/seccion/sociedad>)

Sucesos (<http://www.granadadigital.com/seccion/sucesos>)

Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad>)

ESCO GD (<http://www.granadadigital.com/seccion/esco-gd>)

Granada C.F. (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada-club-de-futbol/>)

Actualidad Provincial (<http://www.granadadigital.com/seccion/actualidad-provincial/>) | Granada (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada/>) | Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad/>)

La Diputación difunde entre los universitarios los valores del deporte base

Clausura de las I Jornadas de Derecho y Deporte

Viernes, 25/05/12 17:18

GD



Clausura de las jornadas de Derecho y Deporte - Foto: Dipgra/GD

El Paraninfo de la Facultad de Derecho de Granada ha acogido desde ayer las I Jornadas sobre Derecho y Deporte las cuales han tenido como temática principal el juego limpio. Organizadas conjuntamente por la Diputación Provincial y la Universidad de Granada, las jornadas han sido clausuradas hoy por el diputado delegado de Deportes, Francisco Rodríguez.

"Como Diputación hemos tratado de trasladarles a los alumnos de la Facultad de Derecho cual es el motivo por el que trabajamos día a día, que no es otro que la apuesta por el juego limpio y el deporte base, trasladando a los municipios los valores del deporte que tienen que ser los del esfuerzo y el trabajo diario", ha explicado Francisco Rodríguez quien ha abogado por "no centrarnos en los éxitos deportivos sino en el día a día fomentando el deporte en la provincia de Granada".

La influencia del dopaje en la competición de alto nivel así como la violencia en los estadios o la responsabilidad civil de los actores deportivos han sido algunos de los asuntos que se han tratado en estas jornadas organizadas por el área de Deportes de la Diputación Provincial de Granada conjuntamente con el Departamento de Derecho Civil de la Universidad de Granada, con la colaboración del Grupo de Jóvenes Abogados del Ilustre Colegio de Granada y la Asociación de Estudiantes AGUA.

El diputado de Deportes ha destacado el foro donde se han realizado estas jornadas pues los universitarios son "el futuro de nuestro país y por desgracia hoy en día el deporte se mancha demasiadas veces con asuntos como el dopaje o ese espectador que lanza un botellazo en un partido de fútbol".

"Tratamos de trasladarles que el deporte es también los niños que juegan en las plazas y en los pequeños polideportivos de los pueblos, y es ahí donde está ese espíritu deportivo que trata de transmitir la Diputación Provincial", ha añadido Francisco Rodríguez.

En este sentido, y según ha explicado Nieves Polo, secretaria general de la Asociación de Estudiantes AGUA, "creemos que es importante el juego limpio entre los universitarios puesto que siempre nos centramos en los niños y escolares y se nos olvida que los universitarios son también el futuro". Polo ha creído "conveniente colaborar en la organización de estas jornadas como nos ha ofrecido la Diputación de Granada y el Departamento de Derecho Civil".

Estos universitarios han colaborado principalmente en la distribución de carteles y en la difusión en las redes sociales, y en la participación activa en estas jornadas durante estos dos días.

El enfoque multidisciplinar de estas jornadas se ha traducido en la presencia en la Facultad de Derecho de prestigiosos especialistas en Derecho Civil que además forman parte de órganos como el Consejo Andaluz del Deporte o el Comité Andaluz de Disciplina Deportiva. Así, han participado en las jornadas los profesores Lorenzo Morillas, José María Suárez, Ignacio Jiménez Soto y Ramón Herrera de las Heras quienes han expuesto sus conocimientos y visiones sobre la violencia en el deporte, las repercusiones del dopaje o el papel de las instituciones para favorecer la práctica deportiva, entre otras materias.

El programa ha contado con varias mesas redondas como la de los periodistas deportivos que, como Juan Prieto, Rafael Lamelas, Carlos Landa o Daniel Olivares Dawson, están vinculados a medios de comunicación como Ideal o Granada CF Televisión y a la Asociación de la Prensa. Jóvenes abogados como son Guillermo Padilla e Ismael Mazuecos Morales, dirigentes del Colegio de Abogados de Granada y especialistas en deporte, participan en otra mesa redonda. Por último, cabe destacar la charla que ha mantenido el entrenador de baloncesto Sergio Valdeolmillos, el presidente del Club Oxipharma, Francisco García Montero, el director de comunicación del Granada CF, Javier Rufete, y el capitán granadino, Manuel Lucena.

Me gusta

Enviar



(<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=OTqsMCwvNSxodHRwOiBvd3d3LmdvYW5hZGFkaWdbdGFsLmI>)

Buscar

RSS
(<http://www.ande>)

Granada Digital (https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)
Granada Digital
granadadigital
(https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)

granadadigital (https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital) Los tres parados cumplen una semana en huelga de hambre en la Curia de #Granada (<http://twitter.com/search?q=%23Granada>) y piden la mediación al Defensor del Pueblo...

about 1 hour ago
(<https://twitter.com/granadadigital/status/207071260574887936>)
· reply (https://twitter.com/intent/tweet?in_reply_to=207071260574887936) · retweet (https://twitter.com/intent/retweet?tweet_id=207071260574887936) · favorite

twitter (<https://twitter.com>)

Join the conversation
(<https://twitter.com/granadadigital>)